

BESCHLUSS

aus der 3. Sitzung des Seniorenbeirates am Donnerstag, 02.06.2022

Öffentliche Sitzung

2. Kurzthemen über Fragen, Anregungen und Infos

<u>Altenpflegezentrum (APZ des MKK)</u>

Erster Stadtrat Rainer Vogel berichtet, dass die Verwaltung aktuell Grundstücksverhandlungen für einen Standort im Stadtteil Erbstadt führt.

Ärztehaus im Stadtteil Eichen

Der Grundstücksvertrag ist unterzeichnet. Der Bauantrag von Dr. Schumann wird aktuell erwartet. Geplant ist auch eine Tagespflege im MVZ.

Ruhebänke im Wald

Hr. Benthaus berichtet, dass die Bänke im Wald gut angenommen werden, schlägt jedoch vor noch weitere Bänke aufzustellen. Erster Stadtrat Hr. Vogel teilt mit, dass gerne die gemeinsamen Standortpläne nochmals angeschaut werden und Bänke entsprechend ergänzt werden.

Hr. Benthaus erfragt, warum die geschlagenen Bäume im Wald liegend verbleiben. Erster Stadtrat Hr. Vogel erläutert den Ablauf: Die Auflage einer Prozessschutzfläche beinhaltet den Verbleib von (geschlagenen) Bäumen im Naturwald.

Die Bäume, die auf Grund des Verkehrssicherungsschutzes außerhalb der Prozessschutzfläche von Hessen Mobil gefällt werden, werden nach Abschluss der Verkehrssicherung auf Polder gesetzt und später gerückt und verkauft.

Allianz für Menschen mit Demenz im MKK besteht 1 Jahr

Fr. Marx berichtet vom Netzwerktreffen zum inhaltsreichen einjährigen Bestehen der Allianz für Menschen mit Demenz im MKK am 01.06.2022 mit inzwischen 60 Netzwerkpartnern.

Gesundheit im Alter

Fachtag MKK am 15.06.2022 in Bad-Soden Salmünster; Infos bei Fr. Marx

Zukunftsorientierte Wohnformen

Fachtag MKK am Dienstag, 19.07.2022 – Fr. Marx gibt die entsprechenden Flyer weiter.

Rollstuhlrampen weiterzugeben

Fr, Marx berichtet vom Angebot eines Nidderauer Bürgers, der gerne Rollstuhlrampen abgeben möchte. Interessierte können sich zur Kontaktaufnahme bei Fr. Marx melden.

Wertstoffhof

Dr. Voelcker erfragt den Stand der Baumaßnahmen. Erster Stadtrat Rainer Vogel berichtet, dass Bau- und BimSchG Antrag gestellt wurde. Die Öffnung ist zur Saison 2023 geplant. Die Treppen zur Container Befüllung können zukünftig entfallen und die Wertstoffe ebenerdig entladen werden.

Beschluss

ohne

Beratungsergebnis:

ohne